

令和2年度

令和2年5月7日



学校だより

けやき坂



川西市立けやき坂小学校
校長 高月 和人

学校臨時休業延長

新型コロナウイルス感染の終息がまだ見えない中、早や5月（皐月）、風薫る季節となりました。新緑の若い芽や葉が出て何か活力が感じられます。そして、つばめも学校に帰ってきて巣作りに励んでいます。そんな爽やかな季節ではありますが、学校再開の願いが叶わず、県の要請を受け、引き続き感染拡大を防止するために臨時休業期間が5月31日（日）まで延長されました。とても残念でなりません、事態をしっかりと受け止め、今できることを頑張っていきたいと思えます。

保護者の皆様には、引き続きご負担いただくこととなりますが、ご家庭で、ご不安やご心配がありましたら遠慮なく学校へご相談ください。

尚、今後、状況の変化があった場合には、変更が生じる場合があります。その時は、学校連絡メール・学校ホームページでお知らせしますのでご注意ください。

引き続きコロナ対策を

1. 各ご家庭で、毎朝の検温と風邪症状の確認等、健康観察をお願いします。発熱や咳等の症状がみられるお子さまについては、自宅で休養願います。
2. 手洗い・うがいをこまめに行い、咳エチケット、マスクの着用を心がけてください。
3. 抵抗力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事をとり、規則正しい生活をお願いします。
4. 不要不急の外出は自粛してください。特に、人ごみや人が多く集まる場所への外出は控えてください。

※万が一、お子さまが新型コロナウイルスに感染、または濃厚接触者となった場合は、学校へ連絡をお願いします。

学校教育目標

人間尊重を基盤とし、創造的な知性、豊かな心情、強い意志と体をもち、よりよい社会を共に築く子どもの育成をめざす。

教育方針

1. 学び続ける子を育てる。

基礎基本を確実に身につけ、いかに社会が変化しようと自ら学び、自ら考え、主体的に判断し、多様な他者と協働しながら、よりよく問題を解決する資質や能力を備えた子どもの育成をめざす。

2. 仲良く力を合わせる子を育てる。

自らを律しつつ、他人とともに協調し、他人を思いやる心や感動する心などの豊かな人間性を備えた子どもの育成をめざす。

3. 豊かな心とたくましい体をもつ子を育てる。

たくましく生きるための健康や体力を備えた子どもの育成をめざす。

本校では、子どもと共に学び、遊ぶ中で、子どもの心をつかみ、子どもを多面的に見ていき、学ぶ楽しさ・共に生きる喜びを与える教師をめざしています。そして、学校教育目標の具現化を図る取り組みを進めていき、「生き生きと活動する学校」「潤いのある教育環境を整えた学校」「地域に開かれ愛される学校」をめざしていきます。

行事予定の変更

- ・6月の「お迎え訓練」は中止します。
- ・医師の検査を伴う健診は、2学期に延期します。
- ・6月11日(木)・12日(金)に予定していた6年生「修学旅行」は、12月1日(火)・2日(水)に延期しました。
- ・7月10日(金)～14日(火)(4泊5日)に予定していた5年生「自然学校」は、8月30日(日)～9月1日(火)(2泊3日)に延期しました。
日数を変更した2日分は、学校等で体験学習を行います。



<お知らせ>

校時表の変更について

今年度より業間の休み時間を5分から10分に、お帰りの学級指導を15分から10分に変更しました。そのため、授業開始が8時25分、6校時の日の下校が3時40分となります。

P T A総会について

今年度のP T A総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止といたします。議案に関しては、後日紙面にて承認いただくことにします。

また、今年度は運営委員の選出は行わず、P T A総務役員で出来る範囲で代行していくこととし、学校行事や地域行事などを保護者の皆様にボランティアとしてお手伝い願うことがあるかと思いますがご協力をお願いします。

学校諸費について

臨時休業中ですが、学校諸費については、予定通り5月15日(金)に引き落としをさせていただきます。尚、給食費等については、年度末で調整させていただきます。

就学援助申請について

臨時休業が延長されましたが、就学支援申請の締め切り日は5月29日(金)で、変更はございません。申請される方は学校へ期日までにご提出ください。

(申請書は、保護者の方の申し出により、学校でお渡しします)

ぎかしょうがっこう
けやき坂小学校のみなさんへ



みなさん元気に過ごしていますか？お休みが延長になって、みなさんに会える日がまた伸びてしまいました。校長先生は、とても残念でさみしいです。

早くみんなと一緒に勉強したり遊んだりしたいです。でも、もうしばらくの間、がまんをしましょう！

先生たちは、学校が再開するのを楽しみに、みなさんの顔を思い浮かべながら、毎日授業の準備や教室の整備などやっています。みなさんも学校再開に向けて担任の先生からいただいた勉強や運動を計画通りがんばりましょう。

そして、お家のお手伝いやコロナ対策をしっかりやり、健康に注意して規則正しい生活を送ってください。みなさんに会える日を楽しみに校長先生たちもがんばります！

